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COMUNE DI 
MANTOVA 
Settore Politiche 
Educative 

TIPO RIUNIONE: 

COMMISSIONE MENSA 
Scuole Statali 

DATA:28.10.2008 
 
LUOGO:  
SC. Martiri di Belfiore 
 

RIUNIONE INIZIATA ALLE ORE: 16,30 CONCLUSA ALLE ORE: 17.50 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Verifica gradibilità nuova tabella dietetica 
 
2. Varie ed eventuali 

PRESENTI: 
Comune di Mantova: Sig.ra Lia Pizzi,   
CIR Dott.ssa Carla Pellegrini, Sig.ra Stefania 
Fantoni. 
MADE Dott.ssa Alessia Visentini 
Rappresentanti Commissione Mensa, Sc. 
Materne Statali, Elementari e Media Sacchi. 

 
VERBALE RIUNIONE 

La riunione viene aperta alle ore 16,35 dalla Sig.ra Pizzi che procede ad interpellare ciascuna 
scuola presente per effettuare una verifica sulla gradibilità dei pasti cucinati in base alle ricette 
esposte nelle “nuove linee guida per la ristorazione scolastica” dell’ASL. Fa presente che, in 
accordo con ASL e CIR, l’Amministrazione Comunale ha deciso di sperimentare per due cicli le 
ricette proposte dal nuovo menù prima di dare la possibilità alle scuole di variare eventuali 
quadrati non graditi. 
 
POMPONAZZO: i nuovi menù sono gradevoli e, al momento, non si evidenziano situazioni da 

segnalare. Chiede di poter avere porzioni più piccole, seguite da un bis, per 
facilitare l’approccio al cibo da parte dei bambini inappetenti o restii a 
sperimentare sapori nuovi. 

PIZZI La richiesta è già stata avanzata da altre scuole in occasione di precedenti 
commissioni mensa e l’ASL ha sempre risposto negativamente ribadendo che la 
porzione deve essere data in una unica soluzione nella quantità prevista dalla 
tabella dietetica. Si riserva però di informarsi nuovamente e di comunicare il 
risultato direttamente alla scuola dopo aver nuovamente consultato l’ASL. 

 
TOM SAWYER: i nuovi menù sono gradevoli e, al momento, non si evidenziano situazioni da 

segnalare. 
 
RICORDO AI CADUTI: i nuovi menù sono gradevoli le verdure continuano a essere poco gradite 

in particolare i broccoletti. 
 
COLLODI: i nuovi menù sono gradevoli, non sono gradite  pizza e  verdure. 
 
MARTIRI DI BELFIORE: i nuovi menù sono gradevoli ma assolutamente non sono graditi i tortelli 

di zucca e la pasta con la zucca rifiutata completamente da buona parte dei 
bambini, pertanto chiede il cambio dei quadrati di competenza. 

PIZZI: ribadisce la necessità di provare almeno una seconda volta i piatti in questione 
per verificare l’effettivo rifiuto e chiede che la totale non gradevolezza dei pasti in 
questione venga segnalata per iscritto sugli appositi moduli. 

 
ANNA FRANK: i nuovi menù sono gradevoli e, al momento, non si evidenziano situazioni da 

segnalare. 
 
RODARI:  i nuovi menù sono gradevoli, ci saranno alcuni quadrati da cambiare in quanto 

alcuni piatti non incontrano il gusto dei bambini pur essendo cucinati bene. 
 
NIEVO: i nuovi menù sono gradevoli, ci saranno alcuni quadrati da cambiare in quanto 

alcuni piatti non incontrano il gusto dei bambini pur essendo cucinati bene. 
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CAMPOGALLIANI: i nuovi menù sono gradevoli, ma abbiamo l’impressione che le porzioni siano 
scarse e non rispettino i quantitativi stabiliti dalla tabella dietetica. 

PELLEGRINI: può capitare che visivamente si abbia l’impressione di una grammatura scarsa 
anche quando in realtà il peso stabilito viene rispettato. Sarà fatto un controllo. 

PIZZI: sarà fatta fare una verifica delle grammature dalla Ditta MADE. 
 
 
Le scuole in asporto espongono la lamentela comune di ricevere pasti scotti e totalmente insipidi. 
 
ALLENDE:  i nuovi menù sono gradevoli e sicuramente meglio di quelli dell’anno scorso. 
 
DE AMICIS: le verdure crude a volte sono poche. E’ capitato che le vaschette delle diete 

speciali arrivassero con i coperchi non perfettamente saldati. 
PELLEGRINI: Le vaschette sono evidentemente passate male sotto la macchina 

termosaldante. 
 
BERNI: tramite fax: i nuovi menù sono gradevoli le verdure continuano a essere poco 

gradite in particolare i broccoletti e il radicchio rosso. 
 
 
 

Non essendoci altre osservazioni da parte delle scuole la Sig.ra Pizzi esprime la propria 
soddisfazione su come il nuovo menù è stato accettato e raccomanda a tutte le scuole di 
sperimentare almeno una seconda volta i quadrati con i menù “difficili”. 
 
 

 
 
 
 


